



## EDUCACIÓN

# Gutiérrez Ordóñez y Lamo de Espinosa, Honoris Causa por la Usal

ABC

La Universidad de Salamanca concedió ayer el doctorado Honoris Causa al filólogo asturiano, vinculado a León, Salvador Gutiérrez Ordóñez y al sociólogo madrileño Emilio Lamo de Espinosa. El solemne acto, destacó el "valioso papel" en la modernización del sistema universitario español de Lamo de Espinosa y la aportación a la educación como uno de los "padres" de la Constitución de la lengua española, es decir, de la Nueva Gramática, en el caso Gutiérrez Ordoñez.



Salvador Gutiérrez y Lamo de Espinosa, ayer en la Usal D. A.